Antrag Nr. 13-O-02-0003 Lebenswertes Westend

Betreff:

Erweiterungsbau Kinderhaus Elsässer Platz

Antragstext:

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Im Zusammenhang mit dem geplanten Erweiterungsbau des Kinderhauses Elsässer Platz möchte der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße vom Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gerne erfahren, an welchen Stellen der Erweiterungsbau errichtet werden kann, ohne dass er der Frischluftzufuhr im Wege steht.

Begründung

Schon seit Jahrzehnten laufen Bemühungen, den Elsässer Platz zu begrünen und die zur Zeit dort parkenden Autos in einer Tiefgarage unterzubringen. Dadurch soll die vom Platz aufsteigende warme Luft reduziert werden, um die von Klarenthal kommende darüber fließende Frischluft runter zu ziehen, damit sie die Schadstoff belastete Luft mitnimmt. Aus diesem Grund wurde auch das Dach des Kinderhauses begrünt. Durch das Kinderhaus wird die Frischluft nach oben gedrückt und vom Hochhaus des Arbeitsamtes gebremst. Die einzige Möglichkeit für die Frischluft tief einzudringen, ist die Klarenthaler Straße.

Die Pläne für den Neubau sehen diesen direkt neben der Klarenthaler Straße vor, sodass unserer Meinung nach diese Stelle zu einer weiteren Beeinträchtigung der Frischluftzufuhr führt. Das möchten wir als Stadtteilgruppe "Lebenswertes Westend" gerne verhindert wissen. Aufgrund der bereits bestehenden hohen Luftverschmutzung im Westend müsste unserer Meinung nach alles unternommen werden, um eine Luftverbesserung zu erreichen und nicht eine weitere Verschlechterung.

Wiesbaden, 21.01.2013